

Bougy-Villars investit pour l'avenir

La commune projette d'acheter une maison villageoise située en plein cœur du village et d'y aménager des logements.



La commune souhaite augmenter son patrimoine locatif.

Approchée par le propriétaire du bien qui souhaite s'en séparer, la Municipalité a saisi l'opportunité d'acquérir une maison villageoise en plein cœur du vieux bourg, à deux pas de l'administration communale et de l'auberge. Le Conseil général a suivi ses recommandations et accordé, lors du Conseil du 12 octobre, un crédit de plus de 1,7 million à cet effet.

Le bâtiment, recensé en note 3 à l'inventaire architectural cantonal, mérite d'être conservé. Il doit donc être maintenu dans son aspect, son implantation et son volume. La Municipalité envisage d'y réaliser 3 ou 4 appartements.

La commission de gestion et des finances a recommandé d'approuver le projet, tout en faisant remarquer qu'il ne fallait pas oublier que de nouveaux coûts seraient à prévoir lors de la rénovation. Mais cet investissement immobilier générera des revenus locatifs intéressants.